

Antwort auf GR Winter,
Straßenmusikverordnung

Graz, 6. 7. 2023

Sehr geehrter Herr Gemeinderat,

vielen Dank für Ihre Anfrage. Mein Büro registriert die Sorgen und Wünsche der Bewohner:innen und Beschäftigten der Inneren Stadt als auch jene der Straßenmusiker:innen sehr genau.

Es gab und gibt mit Vertreter:innen beider Gruppen laufend Gespräche und Kontakte, die im Hinblick auf eine Verbesserung der Ist-Situation durchaus konstruktiv sind.

Mein Ziel, bzw. das Ziel der Koalition ist es daher, bis zum Herbst eine entsprechende Änderung der Straßenmusikverordnung erarbeitet zu haben. Daher ein „Ja“ auf Ihre Frage.

Mit freundlichen Grüßen



Elke Kahr